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【 令 和 ６ 年 度 の 行 事 予 定 】

《4月》 8日（月）入学式、着任式、始業式
10日（水）新入生歓迎会、1年生給食開始
12日（金）7～ 9年生学力テスト
13日（土）土曜授業① 参観日①・学級懇談会、ＰＴＡ総会
18日（木）6．9年生全国学力学習状況調査

《5月》8日(水)～ 10日(金) 9年生修学旅行(札幌・小樽方面)
15日（水）避難訓練
19日（日）少年の主張発表会

《6月》 8日（土）運動会
19日（水）9年生学力テスト
20日（木）～ 21日(金) 8年生宿泊研修
21日（金）遠足（1～ 7年生）

《7月》 6日（土）土曜授業②
9日（火）初等部参観日②・学級懇談会

11日（木）中等部参観日②・学級懇談会
12日（金）高等部参観日②・学級懇談会
25日（木）1学期終業式

《8月》22日（木）2学期始業式
23日（金）～ 29日（木）夏休み作品展
28日（水）7～ 9年生学力テスト

《9月》 3日（火）芸術鑑賞（劇）
7日（土）土曜授業③（1～ 4年生週休日）高等部飛翔の集会

9年生参観日
11日（水）9年生学テ総合Ａ
19日（木）～ 20日（金）5年生宿泊研修

《10月》10日（木）9年生学テ総合Ｂ
19日（土）学園祭

《11月》 6日（水）開校記念日
7日（木）7・8年生学力テスト、9年生学テ総合Ｃ
7日（木）～ 8日（金）6年生修学旅行

24日（日）明日の青少年を考える集い（ふるさと教育報告会）
29日（金）7年生防災宿泊研修①
30日（土）土曜授業④、7年生防災宿泊研修②

《12月》 5日（木）8年生参観日③懇談会、8年生総合発表会
10日（火）～ 12日（木）ＣＲＴ学力検査・i-check
16日（月）1～ 4年生・7年生参観日・懇談会
17日（火）5・6年生参観日③・学級懇談会、

5・6年生総合発表会・後期課程入学説明会
24日（火）2学期終業式

《1月》 16日（木）9年生登校日
17日（金）3学期始業式

《2月》 5日（水）7～ 9年生学力テスト
18日（火）5・6・8年生参観日④・学級懇談会
20日（木）1～ 4年生参観日④・学級懇談会
21日（金）7年生参観日④・学級懇談会・中等部飛翔の集会

《3月》 5日（水）初等部飛翔の集会（4年生お別れ会）
6日（木）9年生送別会

14日（金）卒業式
24日（月）修了式・離任式

３月７日（木）に、全校児童生徒
で９年生の送別会を実施しました。
次に学園のリーダーとなる８年生

が中心となって、企画運営を行い、
お別れする９年生を囲んで、楽しい
時間を過ごしました。「校内かくれ
んぼ」では、校舎内に隠れた９年生
を１年生から８年生が縦割りグループになって、探しました。
学校クイズでは、学年ごとに関わるクイズが出題され、グルー

プで協力して解答していました。９年生と一緒に過ごす時間を名
残惜しむとともに笑顔で活動する素敵な送別会となりました。

３月１５日（金）、卒業証書授与式
を挙行いたしました。今年は１８名の
卒業生が、飛翔の丘に建つ庶路学園の
校舎を巣立ちました。参加した在校生
は、卒業生に対する感謝の気持ちを歌
や送辞、態度で示し、生徒会長の菊地
優生さんの送辞には、９年生がこれま
で学校全体を牽引してくれたことへの尊敬の念や感謝気持ちと、
伝統を受け継ぐ覚悟が込められていました。また、福田彪真さん
の答辞には、学校で過ごした日々を回想し、これまで自分たちの
成長に関わってもらったすべての人たちへの感謝の気持ちが込め
られていました。厳かな雰囲気に包まれた中での心温まる感動的
な卒業式となりました。９年生の皆さんご卒業おめでとうござい
ます。高校でのさらなる活躍を期待しています。

卒業のお祝いとして、３月８日（金)
に地域の「読み聞かせの会☆星の子」の
皆さんが９年生に読み聞かせをしてくだ
さいました。今回は、情操教育の先生の
ピアノ伴奏や歌を交えた演出もありまし
た。ふるさと白糠のよさやこれからの生
活で大切にしてもらいたいことなど、卒
業生へのメッセージが込められた読み聞
かせをしていただき、ありがとうございました。

校長 大西 展史

１５日（金）に本校６回目の卒業式を行いました。それぞれの
個性やよさを調和させながら、多くの場面で学校の先頭に立ち、
頑張ってくれた１８名の卒業生。その成長した姿がとても心に染
み入りました。これからは、それぞれの進む道において、夢や目
標の実現に向かって、さらに様々な経験を重ねていくことになり
ます。新たなステージでも、自分の道をたくましく、しなやかに
切り拓いてくれることを願っています。そして、在校生には、卒
業生からのタスキを継ぎ、１つ上の学年で益々成長してくれるこ
とを期待しているところです。
さて、この卒業式と本日の修了式をもって、今年度の教育活動

が全て終了いたしました。
今年度も、１５才の子ども像「進むべき道を自ら描き、仲間と

かかわりながら努力を続ける人」の育成を目標に教育実践を進め
てまいりました。
今年度とくに重点をかけていたのは、子どもが主体的に活躍で

きる教育活動をつくり上げていくことでした。とりわけ、行事や
卒論発表会、総合発表会等への取組を通して、子どもが主体的に
自らの学びを発信したり、創意工夫したりしながら活躍できるよ
う、「表現・発信の場」を意図的・計画的に設けるなど、子ども
の姿のゴールを意識した各学級における指導や各ブロックによる
共通実践を続けてまいりました。
また、長く続いたコロナ禍の終息を受け、地域をフィールドに

した学習を再開できるようになったことはとても嬉しいことでし
た。ふるさと白糠は学びの宝庫です。様々な「ひと・もの・こと」
に触れた子どもは、大いに学ぶ意欲をかきたてられ、実感を伴う
理解を得ることができたと思っています。
このような教育活動を通して、子ども一人一人の学びの成果が

表れ、成長を実感しながら一年間を締めくくることができたと思
っております。今年度の学校教育を無事に終えることができまし
たのも、保護者や地域の皆様の温かなご理解とご協力の賜物と心
よりお礼申し上げます。ありがとうございました。
庶路学園が子どもたちにとってさらに、自分のよさや可能性を

見つけ、自ら伸ばしていける場所となれるよう、今後も職員の力
を合わせ、まい進してまいります。次年度も本校への温かいご支
援をどうぞよろしくお願いいたします。



後藤 雅裕 主幹教諭

（釧路市立青陵中学校へ）
６年前、庶路学園が開校するタイミングで、着任

しました。釧路管内で初めての義務教育学校という
ことで、ワクワクしていたことを思い出します。
長年、中学校に勤務していた自分にとって、小学

生の授業を受け持つことはとても緊張しましたが、
同時にとても勉強になりました。学園祭や運動会で、
ブロックごとに協力したり、ブロックを超えて楽し
む姿を見て、この学校のすばらしさを感じていまし
た。また、PTA においても、多くの保護者の方々と
楽しく活動できたことがいい思い出として残ってい
ます。庶路学園の経験を生かして、さらに成長して
いけるように頑張ります。
６年間、ありがとうございました。

清水 由紀 教諭（熊本市立白坪小学校へ）
個性豊かで茶目っ気たっぷり、愛くるしさ満点の子ども達と過ごし

た日々は、私の大切な宝物です。そしてこれからも続く、私の教員

生活の大きな糧です。本当に幸せな日々でした。これもひとえに保

護者の皆様のお力添えがあったからです。支えてくださってありが

とうございました。

4 月からは熊本市の小学校で働きます。庶路学園を去るのは寂しい
ですが、庶路の子ども達と共に新たな一歩を進めるつもりで熊本市

でも私らしく頑張りたいと思います。遠くからではありますが、子

ども達の健やかな成長と保護者の皆様のご多幸を心からお祈り申し

上げます。皆様どうぞ、お元気で！

藤原 敦 教諭

（釧路市立美原小学校へ）
庶路小学校で１年間、そして、庶路学園での６年
間、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話にな
りました。釧路管内初の義務教育学校の開校に立ち
会えたことは、私の大きな財産となっています。
この７年間、たくさんの子どもたちと話をするこ
とを目標に過ごしてきました。その中で、庶路の子
ども達の明るさや素直さ、あきらめないで頑張りぬ
く粘り強さなど、さまざまな良さを見つけることが
でき、とても楽しく充実した７年間でした。
この庶路学園で学んだことを生かし、次の学校で
も力を尽くしたいと思っています。本当にありがと
うございました。

山舘 孝志 教頭

（弟子屈町立川湯小学校へ）
庶路学園では、３年間お世話になりました。初め

ての義務教育学校勤務で、不慣れなことばかりで保
護者の皆様には、様々な場面で助けていただいきあ
りがとうございました。思い出に残った事は、全校
で行う運動会と学園祭でした。１年生から９年生ま
でが参加する行事は、とても迫力があり、子どもた
ちのパワーに圧倒されました。また、地域の皆様に
は、ふれあい花壇や地域のごみ拾い、そして、今年
初めて盆踊りに参加させていただき、良い思い出と
なりました。様々な場面で保護者や地域の皆様方に
は大変お世話になりました。
異動先の弟子屈では今まで以上に地域の方々と交

流を深め、庶路学園で学んだことを生かして頑張り
たいと思います。これまでありがとうございました。

木部 加代 教諭 （退職）
２年間という短い間でしたが、元気な子どもたちのパワーに負け
ないようになんとか日々を過ごすことができました。いたらない
ことも多々あったと思いますが、保護者の皆さまのご理解とご協
力をたくさんいただいたことに感謝しています。また、初めての
義務教育学校での毎日はとても新鮮な日々でした。職員の皆さん
にもたくさん助けていただきました。ありがとうございました。
4 月からは、海には大きな貨物船が浮かび、空を見たら飛行機が
飛び、列車が町の中を縫うように走っていく見どころ満載である
美しい庶路の風景を見られなくなるのは残念ですが、新しい街で
元気に過ごしたいと思います。

大崎 治樹 教諭（退職）
庶路学園では下級生が集会や行事で活躍する
９年生の姿を目のあたりにし、運動会の応援指
導や競技のサポート、学園祭での仕切りなど、
自分が目指す上級生の姿を立派に表現していま
す。それを糧に下級生が成長しているのを実感
しました。私自身、小学生の様々な指導に戸惑
いを感じながら、子どもが日々変化し成長して
いく姿に新鮮な驚きを感じて、この一年間勤務
させていただきました。特に保護者の方からの
連絡帳のやり取りは、学校での子どもの行動を
理解する上でとても助けられました。
毎日、元気に登校する姿を見守ってくださっ
た指導員、保護者の皆様に感謝申し上げますと
ともに、今後の庶路学園の子どものさらなる活
躍を期待しております。

古谷 弘美 教諭（退職）
私事で恐縮ですが、このたび一身上の都合で

退職することになりました。思い返すと、庶路
学園に赴任してきたのは４年前。新型コロナウ
イルスが全世界に流行りだした１年目でした。
その頃、学校では感染予防のため、学校行事

や授業での歌や楽器演奏の自粛が求められ、音
楽を指導する立場としてとても不安だったこと
を覚えています。ですが、先日の卒業式で、卒
業生在校生ともに一生懸命歌う姿に、｢庶路学園
の児童生徒ってすばらしいなあ｣と改めて実感い
たしました。
今まで保護者や教職員の皆様にご指導いただ

きましたこと、心より感謝しております。楽し
かった思い出を胸に、今後も頑張っていきたい
と思います。皆様もお身体にお気をつけてご活
躍ください。これまでありがとうございました。

堺田 英 教諭（釧路市立鶴野小学校へ）
残念ながら育休からそのまま異動することとなってしまいました。

この一年間で、庶路での教員生活を振り返る時間がたくさんありま

した。“主夫”となって気付くことができたことも含め、反省ばか

りです。この気付きをまた庶路で生かすことができないのは残念で

すが、また新たな勤務地で精一杯取り組んでいく所存です。至らな

い点ばかりでしたが、これまで温かく見守り、支えてくださったこ

とに心より感謝いたします。本当にありがとうございました。

湊谷 隆司 教諭（退職）
子ども達のキビキビした動き、明るい挨拶、
生き生きした表情に、やる気と根気のエネルギ
ーを与えてもらい、主に、はまなす学級の子ど
も達と一緒に学びを深めることができました。
行事の折には、高等部や中等部のみなさんの
輝きをたくさん見ることができました。優しい
声かけ、落ち着き、真剣かつ丁寧で粘りのある
行動等々は、初等部の子ども達の良きお手本で
した。これは庶路学園の伝統の一つですね。
できて当たり前のことでも、「どうせ無理」を
言わず、「やればできる」という自信を持って
歩みを進めてきた学園生一人ひとりが素敵でし
た。

3 年間お世話になりました。ありがとうござ
いました。

斉藤 弥音 情操教育指導者 （鶴居中学校へ）
出会った頃よりも、歌の声が出るようになったり、楽器の演奏が

上手になったり・・・と庶路学園の皆さんの成長を間近で見ること

ができ、驚きと感動をたくさんもらいました。

音楽は、人と人を繋げてくれます。「みんなで歌おう」や「昼休

みミニコンサート」で歌った曲が、１曲でも皆さんの心に残ってい

たら嬉しいです。これからも是非歌い続けてくださいね。たまに皆

さんと一緒に帰った帰り道もよい思い出です。素晴らしい景色を望

む庶路学園の素敵な校舎で、笑顔を忘れず過ごしてください。２年

間、ありがとうございました。


